

Billard Verband Rheinland-Pfalz 1989 e.V.

Rundschreiben 23/24 – Sportwart Snooker Nr. 002

25. August 2023

Hallo Sportfreundinnen und Sportfreunde,

in einem Online-Meeting mit einigen Vertretern der in der Oberliga Snooker antretenden Mannschaften haben wir uns auf einige Änderungen im Spielbetrieb geeinigt. Am Meeting teilgenommen haben : Christian Deck, Axel Ramrath, Stephan Kraus, Klaus Kriegshäuser und Ralf Schlegel.

Mit Blick auf entstehende Reisekosten und auch den recht gut gefüllten Terminkalender in der beginnenden Saison wurde angeregt, die Möglichkeit zu Doppelspieltagen zu schaffen. Da hierzu sowohl ausreichend Tische als auch mehrere Heimmannschaften nötig sind, ergibt sich die Möglichkeit nur beim 1. SC Mayen-Koblenz.

Hierzu ein kleines Beispiel:

Am 4. Spieltag ist der 1.SC Rhein-Pfalz beim 1. SC Mayen-Koblenz 3 zu Gast, und der PSC Rhein Nahe 1 beim 1.SC Mayen-Koblenz 6. Diese Begegnungen können an diesem Spieltag ganz normal durchgeführt werden. Nach diesen Begegnungen würde es die Möglichkeit zum Wechsel der Gastmannschaften geben, sprich der SC Mayen-Koblenz 3 würde dann die Begegnung gegen den PSC Rhein Nahe 1 vorziehen. Gleiches gilt für Mayen-Koblenz 6 gegen den 1. SC Rhein-Pfalz 1.

Die Absprache und Organisation eines Doppelspieltag erfolgt durch die jeweiligen betroffenen Mannschaftsleiter mindestens zwei Wochen vor dem Spieltag und ist dem zuständigen Sportwart Snooker mitzuteilen. Dieser trägt dann das entsprechende Datum in die damit vorgezogenen Begegnungen in der Club-Cloud ein.

Weiter sind die Spielberichte an den Sportwart weiter zu leiten, entweder per WhatsApp oder per Email, damit die Ergebnisse dieser Spieltage in der Club-Cloud eingetragen werden können.

Die zweite grundlegende Änderung betrifft den Ablauf einzelner Partien. So wurde sich hier darauf geeinigt, Decider grundsätzlich als 6-reds zu spielen. Es kommen jedoch die normalen Regeln aus dem 15-reds zur Anwendung.

Billard Verband Rheinland-Pfalz 1989 e.V.

Rundschreiben 23/24 – Sportwart Snooker Nr. 002

Mit den oben aufgeführten Änderungen möchten wir den Spielfluss verbessern, die Reisezeiten reduzieren und den Terminkalender etwas entlasten. Wir verstehen diese Änderungen als gültig für die komplette Saison 2023/2024. Trotzdem handelt es sich natürlich um einen Versuch und wir werden die Auswirkungen auf den Ablauf und auch eventuelle Rückmeldungen aufmerksam verfolgen.

Mit sportlichen Grüßen

Stephan Kraus
Sportwart Snooker
Billard Verband Rheinland-Pfalz 1989 e.V.
Hauptstr. 27
56244 Helferskirchen
Handy: 0151 28198710
E-Mail: sportwart-snooker@pfalzbillard.de

